

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Por una policía Metropolitana	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, reconoció que, en seguridad, "la CDMX no es una isla y no podemos encerrarnos ni amurallarnos". Así que instruyó al secretario de Planeación y Ordenamiento Territorial, Alejandro Encinas, y al titular de la SSC, Pablo Vázquez a crear la "policía metropolitana" y garantizar la seguridad en el Valle de México
EL UNIVERSAL	El Caballito	Sin tregua contra el delito de extorsión en la CDMX	En la instalación del gabinete de seguridad en la CDMX, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, delineó una de sus prioridades y es el combate frontal al delito de extorsión. En su discurso incluso dijo que todos saben dónde está, quién está detrás y quiénes afecta, por lo que llamó a todos los actores de los tres niveles de gobierno, incluidas Federación y alcaldías, así como al jefe de la policía, Pablo Vázquez, a armar una estrategia para abatir ese delito, pues quiere una Ciudad libre de extorsión.
EL HERALDO DE MÉXICO	Gabinete con visión metropolitana Salvador Guerrero Chiprés	Instalan Gabinete de Seguridad y Procuración de Justicia de la Ciudad de México	La capital nacional, no es una isla ni puede amurallarse ante los temas de incidencia delictiva, señaló la jefa de Gobierno Clara Brugada, durante la instalación del Gabinete de Seguridad y Procuración de Justicia de la Ciudad de México, frente a los Gabinetes para la Construcción de la Paz. Con la coordinación sensible y la experiencia de territorio de Juan Manuel Oropeza, el Gabinete anticipa coordinación y colaboración. Una condición a la cual el secretario Pablo Vázquez aludió como necesaria para el interés común.
EL GRÁFICO	La voz del centro Guillermo A. Gazal	Cambio de estafeta	La seguridad es una preocupación central y no se puede permitir que violencia, robos y extorsiones vuelvas a incrementarse. El nuevo gabinete ya ha sido nombrado, y confiamos en que los funcionarios estén a la altura de las demandas de sus cargos. En especial, esperamos que el jefe de la SSC, Pablo Vázquez quien fue ratificado en el cargo y cuya eficacia ha sido comprobada, continúe con su buen desempeño y sea un ejemplo para los demás funcionarios.



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Meten en cintura a Ulises Lara	Ayer, Ulises Lara fue obligado por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, a explicar bien los resultados de la fiscalía a su cargo. Ocurrió durante la instalación del Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia en la capital.
EL GRÁFICO	Binoculares	Esperanza	La instalación del Gabinete de Seguridad de la jefa de Gobierno, Clara Brugada y la invitación de colaborar a los 16 alcaldes de la Capital, deja entrever que en la Ciudad se pueden hacer mejor las cosas. Incluso se refirió a los alcaldes de oposición sobre la instalación del Gabinete de Seguridad una vez al mes.

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	Confidencial	Estrategia de seguridad	Está previsto que este martes la presidenta Claudia Sheinbaum presente la estrategia de seguridad que su gobierno implementará por los próximos seis años. De acuerdo con la mandataria, el Plan Nacional de Seguridad, que estará a cargo del secretario Omar García Harfuch, se centrará en "fortalecer la inteligencia y la investigación".
LA CRÓNICA	Pepe Grillo	Hay plan de seguridad	Hoy estarán en Palacio Nacional los integrantes del Gabinete Seguridad para poner sus cartas sobre la mesa. Se conocen desde hace semanas los ejes centrales: atención a las causas, consolidación de la GN, inteligencia e investigación y coordinación.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Ignacio Zavala	Golpe de realidad	La decapitación de quien fuera presidente municipal de Chilpancingo es no solo un acto espantoso sino una muestra de la barbarie criminal en escalada y también una muestra de la respuesta que se necesita
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Seguridad pública: el plan y los hechos	"El territorio está en paz "fue la declaración con la que arrancó el nuevo gobierno federal" . La frase fue de la secretaria de Gobernación -y secretaria de Seguridad saliente-, Rosa Icela Rodríguez. primera funcionaria en asumir su cargo.



EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Un desafío al estado	El alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, apareció el domingo en la tarde asesinado y decapitado. Había asumido el cargo apenas el de octubre, días atrás había sido asesinado su secretario de Gobierno, Francisco Gonzalo Tapia. El 27 de septiembre, antes de que asumiera el cargo, fue asesinado Ulises Hernández, quien sería su secretario de Seguridad Pública.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El abandono de Guerrero	El asesinato del alcalde de Chilpancingo, capital de Guerrero, y la exhibición de la violencia hecha por los perpetradores es el asesinato político más grave en mucho tiempo en el país.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Verdad y estadística	Atribuyen a Stalin la frase: "Un homicidio es una tragedia. Un millón de muertos es una estadística".
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	García Harfuch, pieza central	Con Omar García Harfuch cual pieza central de la máxima confianza de la presidenta Claudia Sheinbaum, el plan federal de seguridad a anunciarse en próximos días implicará la búsqueda de bajar los índices criminales en 10 ciudades (correspondientes a cinco estados), mayor colaboración con agencias estadounidenses.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Un escándalo que no es escándalo	En un país donde las muertes se han convertido en estadística, el asesinato del alcalde de Chilpancingo tuvo un tratamiento periodístico de mediana relevancia.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	Estalló la primera bomba	El asesinato y decapitación del alcalde de la capital del estado de Guerrero es consecuencia de las alianzas de Morena con los grupos criminales, al amparo del presidente López Obrador.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Mensaje del narco en Chilpancingo	Lo que ocurre en Chilpancingo es terrorismo. No se le puede llamar de otra manera. El alcalde opositor, Alejandro Arcos Catalán, fue decapitado por bandas de criminales, una semana después de haber asumido el cargo.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Terror y pactos con la delincuencia	Antier asesinaron a Alejandro Arcos Catalán, alcalde de Chilpancingo que no llevaban ni una semana en el cargo. Ocurrió tres días después del homicidio de su secretario general, Francisco Gonzalo Tapia.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Presentan hoy el Plan de Seguridad Pública Federal	Hoy será presentado el plan de seguridad pública federal a cargo de Omar García Harfuch que irá sobre cuatro ejes: atención a las causas, fortalecimiento de Guardia Nacional, coordinación entre dependencias autoridades locales, y fortalecimiento de labores de inteligencia.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Buscan el móvil de asesinato en Chilpancingo	"Sobre el lamentable suceso del presidente municipal de Chilpancingo, hoy en la mañana se presentó el caso. Se están haciendo las investigaciones necesarias para saber cuál fue el motivo y móvil, y por supuesto hacer las detenciones correspondientes.



REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Muerte de un alcalde	El alcalde de Chilpancingo no ha sido la única víctima de una serie de actos de violencia en el municipio. Alguien está mandando una advertencia.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Chilpancingo	Guerrero, hoy en la ingobernabilidad, fue entregado a manos ineptas por un autoritario capricho de AMLO.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	De la Fuente, camino a la ratificación	Nos comentan que se espera que esta misma semana Juan Ramón de la Fuente sea ratificado como secretario de Relaciones Exteriores.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de Poder	Los aspirantes a presidir la Cámara	Tras el fallecimiento de Ifigenia Martínez el pasado fin de semana, al interior de la bancada de Morena ya empezó el cabildeo para definir a quien tomará su lugar en la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Los aspirantes a presidir la Cámara	Morena acordó proponer a Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados ante la muerte de Ifigenia Martínez. El diputado Ricardo.
LA JORNADA	Editorial	Unión Europea	La plenaria del Parlamento Europeo guardó ayer un minuto de silencio en homenaje a las víctimas de los ataques realizados por el grupo islamita. Hamas en Israel el 7 de octubre del año pasado.
MILENIO	Trascendió	Toma de posesión del primer mandatario	Que la presidenta Claudia Sheinbaum alista para el próximo jueves por la noche el festejo de la toma de posesión del primer mandatario mexicano, Guadalupe Victoria, un acto que se llevará a cabo en la plancha del Zócalo capitalino, donde desde ayer fueron colocados camiones y vehículos militares para garantizar la seguridad de los asistentes.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Conflicto	La SCIN, presidida por Norma Piña, recibió la primera controversia constitucional contra la reforma judicial impulsada por el gobierno panista de Guanajuato.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	¿Ya hay play en la relación con EU?	El jueves, en un salón del hotel Hyatt con cientos de asistentes, se dio una conversación muy singular, dado que el gobierno mexicano decretó una "pausa" en su relación con sus vecinos y socios del T-MEC.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Reforma Judicial sigue el debate	La calificación que hacen las ministras Yasmín Esquivel, Loretta Ortiz y Lenia Batres de "golpista". La acción de revisión que está realizando el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Federación ha provocado mayor intensidad en el debate crisis que existe en el Poder judicial.



EL HERALDO DE MÉXICO	Un montón de plata Carlos Mota	Empresarios tienen expectativa positiva ante Sheinbaum	Continúa la receptividad positiva en la primera semana de gobierno de Claudia Sheinbaum de parte de los empresarios. Con cualquiera que habla uno se escucha, en general, una expectativa optimista
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Si la Corte vive la lucha sigue	El PAN presentó ayer una acción de inconstitucionalidad contra la destructiva reforma al Poder Judicial que únicamente puede resolver la Suprema Corte de Justicia.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Reforma judicial, tiempo de política	Aunque los márgenes de negociación se cerraron con su aprobación, la discusión de las leyes secundarias y los aterrizajes tendrían que ser manejados de tal forma que ofrezca un espacio para aquilatar la preocupación de miembros del gremio.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	Repetir la receta	La presidenta Sheinbaum se le critica mucho por hacer lo mismo que su antecesor, López Obrador. Si tomamos en cuenta que el objetivo legítimo de un partido político es acceder al poder y mantenerlo, lo que están haciendo en Morena es perfectamente lógico: si seguir la receta de López Obrador les dio un triunfo arrollador en las elecciones, ¿por qué cambiar la receta?
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El último mensaje de la maestra a Claudia	El sábado por la noche les informé en mis redes el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, apenas cuatro días después de haber presidido la sesión de Congreso en la que tomó protesta a Claudia Sheinbaum como la primera mujer presidenta de México.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Sheinbaum presenta el plan de seguridad	Los tres partidos políticos que han ocupado la Presidencia de la República- PRI, PAN y Morena- fracasado en el intento de devolver la paz y la tranquilidad a las familias y los negocios de la República.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Lo que Ifigenia iba a decir	Hoy martes se cumplen ocho días de la histórica sesión en la que Claudia Sheinbaum fue investida como la primera Presidenta de México. Recibió la banda presidencial de manos de una Ifigenia Martínez de 94 años, mujer excepcional a lo largo de toda su vida, pionera en más de un terreno (el académico, el político, el activista. el democrático) hasta su último aliento lo dedicó a continuar labrando la historia con sus manos.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Reelección de Rosario Ibarra	El golpe será definitivo. Será la muerte de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) como órgano vigilante del gobierno y contrapeso de los Poderes de la Unión.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	La mitad de la CDMX, sin escrituras	Ya que anda de dadivosa. buscando iniciar su sexenio con apertura, Clara Brugada debería pensar en cómo solucionar el grave problema de la tenencia de la tierra en la Ciudad de México, que, aunque parezca increíble, alcanza 42 por ciento de las propiedades.



EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Subir los costos de la reforma judicial	La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que sí puede analizar la reforma judicial. Para tal efecto, ocho de los 11 ministros utilizaron un artículo de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación (PJF) que establece que el pleno de la Corte "velará en todo momento por la autonomía de los órganos del PJF y la independencia de sus integrantes.
LA RAZÓN	Rozones	La iniciativa "Jueces por la libertad"	Interesante, nos dicen, la intención del alcalde panista de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, quien ha anunciado que buscará firmar un convenio con el INE para emprender una amplia difusión del proceso de selección de jueces y magistrados.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Cerrar la frontera con México	Si la situación de seguridad en México está complicada , lo podría estar mucho peor en unos 30 días, cuando sean las elecciones de Estados Unidos.
EI ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Efectos secundarios	Ayer en este espacio se consignó el incidente protagonizado por el ministro de Estado de Qatar, quien la semana pasada atestiguó el cambio de poderes y acudió a Palacio Nacional para saludar a la presidenta Claudia Sheinbaum para luego trasladarse por sus propios medios al AIFA, con lo que rompió todos los esquemas de control, de protocolo y de seguridad. C5 de la Ciudad de México, que ahora dirige Salvador Guerrero Chiprés, no pudo localizar al diplomático y fue hasta que agentes del grupo táctico de la policía mexiquense que ubicaron al taxi y pudieron monitorear su traslado.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



SSC